



Leipzig, 27.12.2022

Liebe Geschwister und Freunde unserer „Freizeitarbeit für Körperbehinderte“,

nun ist das Jahr 2022 auch schon wieder fast zu Ende. Ihr habt das ganze Jahr über – außer der Geburtstagspost – nichts von uns gehört. Das tut uns leid. Entschuldigt bitte! - Wie mag es Euch inzwischen ergangen sein? Wir leben ja in sehr herausfordernden Zeiten. Wenn man auf die Ereignisse in der Welt schaut, dann nehmen wir überall „Chaos“ wahr! Stetig steigende Preise, viele Veränderungsprozesse in unterschiedlichen Bereichen – all das bringt Verunsicherung und macht den meisten Menschen Angst! – Wie kommt Ihr mit allem klar? – Wir sagen uns immer wieder gegenseitig, dass diese Dinge ja in der Bibel vorausgesagt sind – aber das Wort Gottes hat einen großen Trost für uns alle. In Lukas 21,28 lesen wir: „Wenn aber dieses anfängt zu geschehen, dann seht auf und erhebt eure Häupter, weil sich eure Erlösung naht.“ – Uns wird Mut gemacht, den Kopf nicht hängen zu lassen, sondern aufzuschauen zu Jesus! Er kommt bald, um die Kinder Gottes in seinen Himmel zu holen. Die Bibel nennt dieses Ereignis Entrückung. Sie wird stattfinden, bevor die wirklich große Trübsalszeit über diese Erde kommt! – Welche Zuversicht dürfen wir doch haben, wenn wir zu Ihm gehören!!!

Ich hoffe, dass Euch diese Post noch zum Jahreswechsel erreicht! Ich habe nämlich eine gute Nachricht für Euch! Nachdem ich keinen freien Termin für eine Behindertenfreizeit in 2022 bekommen hatte, durfte ich vor einigen Wochen je einen Freizeit-Termin für die Jahre 2023 und 2024 in Weltersbach festmachen. Wir planen also eine Freizeit für das kommende Jahr vom 28.07. (Freitag) bis 03.08. (Donnerstag) und für das Jahr 2024 vom 09. 08. (Freitag) bis 15.08. (Donnerstag).

**Bitte meldet Euch für 2023 ab sofort an. Das hilft uns zu planen und alles rechtzeitig vorzubereiten.**

Anmeldung bitte:

Per WhatsApp: 0160 – 721 78 78 | per Mail: [myl.rollifreizeiten@gmail.com](mailto:myl.rollifreizeiten@gmail.com)

Fax: 034 291 / 36 96 21 | Post: D. & E. Rieger | Wilhelm-Liebknecht-Str. 5 | 04451 Borsdorf

#### Vorstand

Vorsitzender: Tobias Rink  
Stellv. Vorsitzender: David Rieger  
Stellv. Vorsitzender: Dietmar Rieger  
Schriftführer: Frank Ziehlke  
Schatzmeisterin: Ute Koppe  
Beisitzer: Jean-Pierre Brautzsch

#### Kommunikation MYL-Büro

Tel.: 0341 / 240 93 23  
Fax : 0341 / 240 93 22  
Email: [myl.buero@gmail.com](mailto:myl.buero@gmail.com)  
Internet: [www.mastering-your-life.de](http://www.mastering-your-life.de)

#### Sitz des Vereins

Renoistr. 32  
04157 Leipzig

**Vereinsregister-Nr.** 4075  
beim Amtsgericht Leipzig

**Steuer-Nr.** 232 / 140 / 10577  
beim Finanzamt Leipzig

#### Bankverbindung (auch für Spenden)

Mastering Your Life e.V. Sparkasse Leipzig  
IBAN: DE51 8605 5592 1100 2767 90  
BIC: WELADE8LXXX

Leider kann ich Euch noch nicht die Kosten mitteilen. In Weltersbach hat man nur die Entscheidung getroffen, dass die Tagessätze steigen müssen (weil die Preise Nahrungsmittel, Strom usw. steigen) – aber man konnte uns noch nicht sagen, um wieviel die Kosten erhöht werden. Aus diesem Grund haben wir uns entschlossen, die Freizeit etwas zu verkürzen. Wir haben dabei zwei Gedanken gehabt: Erstens – wenn es von Seiten des Hauses eine Erhöhung des Preises gibt, wir aber von 10 Tagen (= 9 Übernachtungen) auf 7 Tage (= 6 Übernachtungen) gehen, könnte es sein, dass wir beim alten Preis bleiben können (also für 7 Tage den Preis von 10 Tagen). - Das ist aber natürlich keine verbindliche Aussage, doch sobald ich den neuen Preis von Weltersbach weiß, werde ich Euch das natürlich umgehend mitteilen. Und der zweite Gedanke war: Eine verkürzte Freizeit ist besser als keine Freizeit. – Könnt Ihr das auch so sehen?

Unabhängig von der Sommerfreizeit in Weltersbach noch eine Information zu der bisher immer wieder verschobenen Israel-Reise: Diese Reise betreffend muss ich jetzt noch einmal rechnen und mit dem Bruder, über den die Organisation läuft, sprechen, ob das unter gegenwärtigen Verhältnissen noch finanzierbar ist. Wenn nicht, würde ich die eingezahlten Beträge für die Israelreise wieder zurücküberweisen! – Ich würde Euch definitiv bis Ende März informieren.

So – das soll es für heute erst einmal gewesen sein!

In der Erwartung Eurer Anmeldung grüßen wir Euch mit vielen Segenswünschen für das neue Jahr ganz herzlich!

Eure

